

Será entregada el sábado 13 de enero en el transcurso de una cena en el Hotel Santemar

# La Peña Campurriana otorga al esquiador Juan Jesús Gutiérrez la Pantortilla de Oro

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Con motivo de la LI edición de la cena gala de la Pantortilla de Oro y de la Flor de Nieve, la Peña Campurriana de Santander ha concedido la citada pantortilla al gran esquiador, Juan Jesús Gutiérrez Cuevas. Hay profesionales que por su trayectoria pasean más que otras eso de 'reinosear' por todo el país, por todo el mundo. Ese es el caso de Juan

Jesús, que el 26 de febrero de 2006 se retiró de la alta competición con 36 años y cinco Juegos Olímpicos a sus espaldas. La Flor de Nieve se ha concedido en esta edición a la Ronda El Liguerucu de Fresno del Río, en un año 2006 muy especial para ellos, al cumplir 40 años de historia. La entrega de los galardones será el sábado 13 de enero en Santander.

La Peña Campurriana de Santander lleva medio siglo y un año celebrando su reunión anual en torno a la buena mesa y al sabor del porrón; y unos pocos años menos lleva otorgando la Pantortilla de Oro y la Flor de Nieve. Este año dicho galardón cumple a la perfección con el primitivo espíritu de este encuentro de campurrianos: *reinosear*. Y es que esta palabra significa llevar el nombre de Reinosa por todo el mundo. Juan Jesús Gutiérrez Cuevas retirado de la alta competición del esquí de fondo el pasado 26 de febrero, ha portado sin duda su identidad de reinoso y de campurriano, por todas las estaciones invernales del mundo.

Con la maleta bajo el brazo ha estado compitiendo 22 años, y que con cinco Juegos Olímpicos que pudieron ser seis, se ha situado en lo más alto del ranking de participaciones olímpicas de invierno, por encima del recientemente desaparecido, Paquito Fernández Ochoa, que con cuatro ostentaba el récord. Juan Jesús, el 13 de enero, volverá a recibir la admiración y los aplausos, más que merecidos, de los campurrianos, en el acto social de la concesión de la Pantortilla de Oro.

No logró ni el oro, ni la plata, ni el bronce en unos Juegos Olímpicos o en unos Mundiales



Juan Jesús Gutiérrez en su última carrera en Brañavieja.

QUEIMADELOS

les; pero siempre estuvo allí en la élite de este deporte. Recuerda Juanji los Juegos de Nagano en 1998, estaba entre los cinco mejores fondistas del mundo, se veía ganador, iba segundo en su carrera de 50 kilómetros y rompió un esquí. Evoca que fue la primera y única vez que le pasó algo así. Desde entonces se fijó

su carrera deportiva con el objetivo de luchar por resultados importantes que ha conseguido, como el sexto puesto en el Mundial de 1995, o el tercer puesto en la prueba de la Copa del Mundo de larga distancia en la Transjurassienne.

Ha sido el reinoso todo un clásico en pruebas de larga dis-

tancia como la Marcialonga, que ha ganado en varias ocasiones. Juan Jesús Gutiérrez Cuevas en la actualidad está enrolado en la Estación Invernal de Alto Campoo como director deportivo, teniendo el deseo de que "siempre haya algún competidor que mantenga este excelente deporte vivo".

También expone objetos de decoración

## Presentado el libro 'Decálogo del ama de casa' de María José Montiel

A. QUEIMADELOS. Reinosa María José Montiel Alonso presentó días pasados, ante numeroso público, su primera obra literaria, el libro *Decálogo del ama de casa*.

El libro, en el que ha participado la editorial Gráficas La Moderna de Santander, está escrito con el lenguaje del "habla coloquial, entre mordaz y satírico", señala. La autora se ha encargado de plasmar los dibujos de su interior, siendo el resultado explica Montiel "como el de un cómic con los texto a modo de bocadillo". Trata sobre los temas frecuentes del ama de casa, mujeres que se dedican exclusivamente a las labores do-

mésticas, recogiendo también la forma de pensar de mujeres con trabajos liberales "economistas, directoras de empresas ó telefónicas". Han colaborado en el proyecto el profesor Javier González, Daniel Guerra y Sergio Balbotín.

### Amplia actividad

María José Montiel está teniendo una Navidad ajetreada, ya que desde mediados del pasado mes y hasta Reyes mantiene abierta una exposición de venta de stocks y decoración, que está teniendo una gran aceptación, por la calidad y precio de venta de los productos. Su ho-



María José Montiel, autora del libro.

## La Ronda El Liguerucu de Fresno recibirá la Flor de Nieve

A. Q. Reinosa

La Peña Campurriana de Santander ha tenido clara este año la concesión de la Flor de Nieve, galardón que premia a personas o agrupaciones con una labor social, cultural o deportiva dirigidos a promocionar la comarca en la región, país o más allá de nuestras fronteras. Se concede el premio a la Ronda El Liguerucu de Fresno del Río, por la promoción del folclore desde hace cuatro décadas. Los actos programados para el 13 de enero en Santander son primero una misa a las 20.30 horas, en la iglesia de San Roque, y una cena posterior en el Hotel Santemar de Santander, lugar en el que se entregarán las insignias mencionadas. La junta directiva de la ronda agradece a la directiva de la peña que se hayan acordado de este colectivo, siendo un premio que acoge con agrado todo el pueblo de Fresno con sus diferentes colectivos. La ronda El Liguerucu se formó en el mes de agosto de 1966, año en que los mozos de la localidad se reunían en torno a su teleclub o en el soportal de la escuela, donde comenzaron a cantar las canciones que habían escuchado tantas veces a la Ronda La Valleja. Recuerdan el trabajo laborioso de Luis que lanzó la trayectoria musical de esta ronda, recuperando composiciones y poniendo su grano de arena para que estas no se perdieran. El premio es el colofón a un año, 2006, especialmente fructífero.

rio de visitas es de 11.30 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas. Esta mujer polifacética ha dado

clases de restauración a 1.500 alumnos, de ahí que sea conocida por su sabiduría en esta materia, y por sus trabajos como decoradora en bares y comercios de la ciudad.